

赤池ひろもと 市政報告

2025.2月8日(土) 花の湯 黒椿の間
富士宮市議会議員 赤池弘源

ご挨拶

「本日はお忙しいなか、ご参加いただきありがとうございます。

昨年も皆様のご支援のもと、市政に取り組むことができました。」

市政報告



〈2025年元旦～万野琴平神社〉

- ◆ 2024年市政を振り返って
～富士宮市の発展と市民生活の
向上に寄与するニュース～
- ◆ 活動をかえりみて（三本ばしら）
- ◆ 今年目標（三本ばしらんの展開）

出来事～その1

第6次富士宮総合計画の策定

令和8年度から令和17年度までの
10年間のまちづくりの考え方を示す

総合計画の策定が進められ、市民の
声を反映するためのワークショップが
開催されました。



出来事～その2～

子ども医療費の完全無償化

市議会9月定例会で、子ども医療費の完全無償化が発表され、子育て支援の充実が図られました。 ※0歳～18歳



出来事～その3

富士山世界遺産登録11周年祭の開催
6月に富士山世界遺産登録11周年を記念する祭りや5商店街合同イベントが開催され、市民や観光客でにぎわいました。



出来事～その4～

〈クーリングシェルターの開設〉

夏季の暑さ対策として、避難場所となる「クーリングシェルター」が市内に開設され、市民の安全と健康が守られました。



出来事～その5

〈シニア世代向け就職相談会の開催〉

10月29日に富士宮市役所で、シニア世代を対象とした仕事セミナーと就職相談会が開かれ、多くの就職相談者が訪れました。



活動（三本柱）をかえりみて

- ◆ 安心して子育てできる地域づくり
- ◆ 高齢者が安心して暮らせる地域づくり
- ◆ 緑潤いあるまちづくり

昨年

安心して子育てできる地域づくり

〈部活動の地域移行について〉

- モデルになる部を作り、試行中。

対象部活動と拠点校

- ◆ 卓球：第3中学校、根南中学校
- ◆ 剣道：根南中学校
- ◆ 吹奏楽：第4中学校

この試行を通じて、富士宮市は地域と連携した持続可能な部活動の在り方を模索しています。

- 反省～若い世代に直接アプローチが不十分だったと思います。
- 今後、「まんのっぱらひよこクラブ」のサポーターとして活動し、視野を広げます。



子安心して子育てできる地域づくり ～育てサロンのスタッフとして～

1回/月の活動ですが、子育て世代の現場に身を置き、寄り添うことで**パパの育休**について考えました。

万野のっぱらひよこクラブ



昨年

高齢者が安心して暮らせるように

1.新たな公共交通「モビ」について

富士宮市でもモビやマースの検討が期待されるが、問題点もあることがわかりました。

- ①地域特有の課題 ②財政面の課題
- ③スマートフォンの有無やアプリの使用に不慣れ
- ④民間事業者との連携など課題が多いことがわかる。

2.万野2番掘り及び3番掘りの暗渠工について

万野2番掘りの狭隘箇所については、一度事業化しているところなので、今年こそ、住民の了解を得られるように交渉します。

3.災害時の地域医療体制について

昨年の半島地震の教訓として、日頃からの自助・共助の大切さを認識しました。災害時では、老朽管からの漏水が多発して場所によって、復旧工事にある程度時間がかかります。

地域の声を聞く

寄合どころ

G・Gへの参加

ポレポレ

認知症カフェ



緑の潤いある街づくり



大富士サポート隊



琴平神社草刈り

その他道路除草

緑の潤いある街づくり

1. 学校内樹木が子供たちに与える緑の影響について

サポート隊活動の中で、草刈り・観察会